



Les 4A ont fait la Une lundi 18 mars.

publié le 27/03/2019

Semaine de la presse

Même si nos élèves n'ont pas fait la Une du Courrier de l'Ouest, le journal leur a consacré un article. Belle journée pour cette classe qui a fait preuve d'investissement et de motivation. Félicitations à tous !

EDUCATION

À Supervielle, les journalistes en herbe font la Une



Lizéa, Fantine, Amjed et Anthony ont travaillé sur tablette pour confectionner la Une d'un journal.

La salle de rédaction est installée dans le CDI du collège Supervielle. À l'intérieur, six groupes de quatre à cinq élèves de 4^e sont chargés de confectionner six Unes de journaux pour participer au concours académique « Faites la Une ». Lizéa, Fantine, Amjed et Anthony travaillent ensemble sur la création d'un journal baptisé « CJS New's ». « Notre Une sera très générale, avec beaucoup d'informations » expliquent les collégiens. Sur la table, des exemplaires du « Figaro » et de « L'Equipe » rappellent les codes propres à la première page d'un journal. Juste à côté, les dépêches de l'AFP (Agence France presse) que les élèves ont dû hiérarchiser et sélectionner. « Nous avons choisi de mettre en Une la grève pour le climat, le plastique dans la mer, les vols des Boeing suspendus et l'agression homophobe de deux femmes à Lyon » poursuivent-ils.

À côté d'eux, un autre groupe a choisi de lancer « Ecotidien », un journal axé sur des informations écologiques. « Les élèves ont une journée pour réaliser la Une à partir des dépêches de l'AFP reçues ce matin et des photos fournies. Ils les ont triées, de la plus importante à la moins importante, pour faire des choix. Enfin de journée, ils voteront pour les deux Unes qui participeront à la sélection départementale » explique Marie-Hélène Lajaunias, documentaliste. Elle encadre les collégiens avec deux professeurs, Mélanie Gillet (français) et Aurélie Piteau (espagnol). « La presse est au programme de quatrième sous la thématique « Informer, s'informer, déformer ». Pour les élèves, ce concours permet de décrypter l'information et d'apporter des connaissances internationales. Il est également important pour la rédaction » explique Mélanie Gillet.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.